

Por Jorge Reyes Patuelli  
deporte@diarioelsur.cl

Comienza mañana en Punta Arenas

# Recorriendo Chile: la particular despedida de Claudio Bravo

El histórico capitán de la Roja viajará por el país comandando una clínica deportiva para jóvenes arqueros en 16 capitales regionales de Chile y Rapa Nui.

El histórico capitán y bicampeón de América con la Selección Chilena, Claudio Bravo, tendrá una particular despedida del fútbol. El exarquero de 41 años, retirado hace seis meses de las canchas, realizará un periplo por todo el país, pero no lo hará jugando duelos amistosos como lo hacen la mayoría de los "astros" para decir adiós, sino que realizando clínicas deportivas con las futuras generaciones de porteros del país, incluyendo a Rapa Nui.

Acompañado por la Universidad Andrés Bello, el otrora arquero de Colo Colo, Barcelona, Betis y el Manchester City recorrerá 16 capitales regionales de Chile y Rapa Nui con el objetivo de ofrecer información de primer nivel a los jóvenes arqueros. En estas clínicas, que comenzarán mañana en Punta Arenas, participarán entre 100 y 150 personas.

"Hoy quiero devolverles un poco de todo el cariño y respeto que me han entregado durante mi carrera, y la mejor forma de hacerlo es compartiendo lo que hice por más de 20 años. Con muchísima alegría les anuncio mi despedida en una gira nacional de clínicas de arqueros junto a mi equipo", dijo Bravo respecto a la decisión de su particular adiós.

En un calendario que dará a conocer pronto, por ahora Bravo tiene sólo confirmada la visita a Punta Arenas de mañana y Coyhaique el 28 de marzo. "Hay algo que no ha cambiado en mí, que es mi pasión por apoyar a los futuros arqueros de nuestro país y hoy quiero devolverle el cariño y respeto en toda mi carrera: colaborar con las nuevas generaciones", dijo.

¿Cómo inscribirse? El mismo capitán dejó en claro que su equipo "está en contacto con todas las asociaciones de fútbol del país, y todas las inscripciones serán directamente con ellas".



El bicampeón de América agradeció el cariño de todos los chilenos.

6

meses lleva el exarquero de la Selección chilena retirado de las canchas. Tiene 41 años.

150

personas participarán de cada una de las clínicas que ha preparado y con la que estará en distintos territorios.

Además, Bravo contará con el apoyo con el apoyo de los alumnos de las carreras deportivas y selecciones de la UNAB para participar como staff en los entrenamientos que ofrecerá el excapitán de la Selección Chilena.

"Este sueño se hace realidad gracias al apoyo de nuestro social partner, Fundación Viento Sur; nuestra Académic Partner, la Universidad Andrés Bello; y nuestros patrocinadores", promocionó.